

Informationen nach den Artikeln 13,14 und 21 der EU-Datenschutzgrundverordnung

Nachfolgend informieren wir im Sinne der Datenschutzgrundverordnung (EU-DSGVO) über die Verarbeitung der personenbezogenen Daten durch unsere Organisation.

Wir speichern und verarbeiten diese personenbezogenen Daten:

Die in Verträgen und Formularen angegebenen Daten, die dazugehörige Ausbildung/Veranstaltung und deren Teilnahme.

Wir verarbeiten die Daten zu diesen Zwecken:

- a) Zur Erfüllung der vertraglichen Pflichten, die sich aus der Ausbildung oder Veranstaltung ergeben (Teilnahme, Zahlungseingänge, Rechnungen)
- b) Zusätzlich nutzen wir die Daten zur Versendung von Informationen über Ausbildungstermine oder zusätzliche Kurse und Veranstaltungen. Dies erfolgt in Form von Mails, Rundmails, Newslettern oder bis zu zweimal pro Jahr per Post.

Die Daten der Ausbildungsteilnehmer werden in vom Veranstalter nach den gesetzlich geltenden Fristen bzw. bis aus Widerruf gespeichert.

Folgende Datenschutzrechte bestehen:

Jeder Teilnehmer hat das Recht

- auf Auskunft nach Art. 15 DSGVO
- auf Berichtigung nach Art. 16 DSGVO
- auf Löschung nach Art. 17 DSGVO
- auf Einschränkung der Verarbeitung nach Art. 18 DSGVO
- auf Datenübertragbarkeit nach Art. 20 DSGVO
- auf Widerruf. Die einmal erteilte Einwilligung kann jederzeit widerrufen werden. Dies hat zur Folge, dass wir die Datenverarbeitung, die auf diese Einwilligung beruht, für die Zukunft nicht mehr fortführen dürfen.

Für Fragen und Informationen oder zur Geltendmachung obenstehender Rechte stehen wir jederzeit zur Verfügung: organisation@satnamrasayan.at .

Information pursuant to Articles 13, 14 and 21 of the EU General Data Protection Regulation

Data Protection Information

Below, we provide information in accordance with the General Data Protection Regulation (EU GDPR) regarding the processing of personal data by our organization.

We store and process the following personal data:

The data provided in contracts and forms, the associated training/event, and participation.

We process the data for the following purposes:

- a) To fulfil the contractual obligations arising from the training or event (participation, incoming payments, invoices).
- b) We also use the data to send information about training dates or additional courses and events. This is done in the form of emails, circular emails, newsletters or up to twice a year by post.

The data of training participants will be stored by the organizer in accordance with the legally applicable deadlines or until revoked.

The following data protection rights apply:

Every participant has the right:

- to information pursuant to Art. 15 DSGVO
- to rectification pursuant to Art. 16 DSGVO
- to erasure pursuant to 17 DSGVO
- to restriction of processing pursuant. 18 DSGVO
- to data portability pursuant to Art. 20 DSGVO
- to revocation. Consent once granted can be revoked at any time. This means that we may no longer continue data processing based on this consent in the future.

For questions and information, or to assert the above-mentioned rights, please contact us at any time: organisation@satnamrasayan.at .